



①



②



③



④



⑥



⑤

- ①横山ホットブラザーズの音楽ショー
- ②フユミの坂本冬美そっくりショー
- ③ゼンジー北京のコミック手品
- ④横山たかし・ひろしの漫才
- ⑤酒井くにお・とおるの漫才と五木ひろしものまねショー
- ⑥会場1階を埋め尽くした400名の来場者

ふれあいのかた

生涯学習だより

笑い満載の2時間20分
「笑って健康伊方劇場」
～伊方町文化公演事業～



8月21日、伊方町民会館において「笑って健康伊方劇場」を開催しました。開場時にはおよそ200名が並んでいました。

午後2時開演。バラエティーに富んだ「福助」の司会でテンポよく進められました。「フユミ」は「夜桜お七」や「また君に恋してる」を熱唱。観客は、その歌声に聞き惚れました。横山たかし・ひろしの漫才では、会場のお客さんの動きもネタに取り入れ笑いを誘い、最後は五木ひろしのものまねショー。そして最後は、横山ホットブラザーズ。のこぎりを使った演奏では、「荒城の月」「ももたろう」のあと会場のお客さんからリクエストを募り「みだれ髪」「世界に一つだけの花」を見事に演奏し会場は割れんばかりの拍手に包まれました。

5組の芸人による舞台で、長いと思われた2時間20分があつという間に過ぎていきました。観客のみなさんは、円熟な技で魅了されると同時に、暑さを忘れるぐらい体全体で笑いを満喫しました。

10月号

平成23年10月1日発行 No.78

■発行 伊方町教育委員会

■編集 教育委員会事務局 生涯学習室



プロから基本を学ぼう！

～岡山シーガルズを招いてのバレーボール教室～

岡山シーガルズを招いてのバレーボール教室を、8月26日に伊方スポーツセンターで開催しました。八西地域の9つの中学生女子バレーボール部員をはじめ、クラブチームや小学生ら約130名が参加し、プロから技術を学びました。

今年で3年目となるこの事業。

岡山シーガルズからは監督、選手、コーチら26名が参加。ボールのとらい方、打ち方、ひじ・ひざの使い方など細かい点まで3時間にわたって教室が行われました。選手のみなさんは、積極的に参加者に声をかけていました。また、正しいフォームを身に着けることが大切とあって手取り足取りの指導が行われました。

翌日の紅白戦には、教室に参加した中学生のほかにも高校生や松山市の中学生が見学に訪れていました。教室に参加した中学生は、得点表係やモップがけ、ボール出しなど裏方で紅白戦の運営に協力をしていました。

2セット目の中ほどから、プロと同じコートに立ちたい希望者ら名が、それぞれが希望したポジションへ選手交替でコートに入りました。緊張はしているはずですが、レシーブ・スパイク・サーブそれぞれ持ち味を十分発揮しました。監督からは、「岡山へつれて帰る」といったスカウトともされる言葉をいただきました。短い時間でしたが、それが貴重な体験になったことと思います。

平成29年度愛媛国体への意識の高揚を図るために、県の補助を受け実施しているこの事業。バレーボールをする子どもたちの増加やバレーボールの強化につながつていければと思います。

2セット目の中ほどから、プロと同じコートに立ちたい希望者ら名が、それぞれが希望したポジションへ選手交替でコートに入りました。緊張はしているはずですが、レシーブ・スパイク・サーブそれぞれ持ち味を十分発揮しました。監督からは、「岡山へつれて帰る」といったスカウトともされる言葉をいただきました。短い時間でしたが、それが貴重な体験になったことと思います。

（紅白戦は）攻撃の技術を上げたいのでそういうところを良く見て自分たちのプレーにも生かせるようにしたいです。

スパイクの打ち方ができるなかつたのでそれを直せて良かったです。
昨年は取るだけが精一杯だったレシーブは、今回は正確に取れるように教えてもらつたので良かったです。

プロの方にスパイクのうちなどいろいろと教えてもらつてすごい勉強になりました。今日の紅白戦は、アタックの人を中心に踏み切り位置や打ち方、狙い目をしつかり見てこれから自分の役立てたいです。



三崎中バレーボール部
渡邊愛梨キャプテン



瀬戸中バレーボール部
濱本愛香キャプテン



伊方中バレーボール部
田縁詠志乃キャプテン

各会場で暑さに負けない熱い試合

♪愛媛スポレク祭2011伊方町大会♪



田中小枝（瀬戸地区）さん
の選手宣誓

愛媛スポレク祭2011伊方町大会結果表

種 目	優 勝	準優勝	第3位
ターゲット・ バードゴルフ	一般 の 部 小池 晴 幸 (伊方地区)	長野 千 晶 (伊方地区)	高門 さ ゆ り (伊方地区)
	シニアの部 竹内柳一郎 (伊方地区)	田丸せみ子 (伊方地区)	山本 清 正 (三崎地区)
インディアカ	男 子 の 部 み さ き (三崎地区)	か ～ な ま (瀬戸地区)	
	女 子 の 部 み さ き (三崎地区)	舞 姫 (伊方地区)	き ら ら (伊方地区)
ペ タ ナ ク	小 中 浦 吉本チーム	小 中 浦 赤家部チーム	川 永 田 桜谷チーム
ソ フ ト ボ ー ル	三 崎	瀬 戸	伊 方
レ ク バ レ ー	V I V A (伊方地区)	M L O (伊方地区)	三崎爱好会(三崎地区) Y E L L(三崎地区)

愛媛スポレク祭2011伊方町大会を、8月28日晴天の下、伊方中学校グラウンドほかで開催しました。愛媛スポレク祭の予選会種目は、インディアカ・ペタンク・ターゲット・バードゴルフで、ソフトボールとレクバーーは町内愛好者の交流種目として実施しました。

インディアカは、男女ともに「みさき」が3連覇、ターゲット・バードゴルフの一般の部で小池晴幸さんが2連覇を果たしました。

大会結果は次のとおりです。愛媛県大会は、10月下旬から11月中旬にかけて、県総合運動公園ほかで行われます。



「人間の最後のテーマは…・どひまで 人をゆるせるか」♪地域推進員研修会

♪伊方町連合青年団♪

本町制作の「人権力レンダー」を活かすことと「子どもの夢を消さないで欲しい」と訴える塙見先生

8月30日、伊方地域の人権・同和教育地域推進員研修会を開催しました。各地域の区長、学校関係者ら地域推進員およそ90名が集まりました。開会あいさつ、担当者からの今年度の地区懇談会の運営・開催要領等について説明の後、講演に入りました。

「糸」家族と地域づくりを考えると題し、西条市在住ののらねこ学かん館長 塙見志満子先生を講師に招き、講演を行っていただきました。塙見先生は、マイクをつかわざ身振り手振りを交え、「自身の幼少期から的人生経験をお話していただきました。

自殺件数が愛媛県は徳島県の3倍。人は幸せにならなければ意味がないという話や、厳格な父親で子どもの頃は大嫌いであったが、自分が成長したときに父親から聞いた言葉で、父親に対する考え方があるつきの変わり、誇りに思えるようになった話など力強く語っていました。90分間の講演でしたが、塙見先生の迫力に参加者は圧倒され自然に引き込まれていきました。

最後に、「人間は逃げなければ不可能を可能にできる」という言葉と「人間の最後のテーマは…・どひまで人をゆるせるか」という言葉で締めくくっていただきました。



8月28日に、松山市で開催された愛媛県青年大会に伊方町連合青年団がフットサルに出場し見事優勝しました。

フットサルの部では、4チームによるトーナメント戦で争われました。初戦は、毎年この大会で優勝を競い合っているリベラーナメント戦で、西条市からトーナメント戦になつたため、1回戦で敗れると後がなくなります。前半1対0でリードして折り返し、後半は、点の取り合いになりましたが、前半の1点差を守りきり3対2で勝利。決勝戦は、今年新たに参戦したAGF(西条市のチーム)。前半1点を奪うも、後半は両チームとも決定力を欠き追加点を奪えませんでしたが1対0で勝利。2年連続準優勝チームが、ようやく優勝の栄冠を手にしました。

フットサルチームは、11月12日から東京都で行われる全国青年大会に、愛媛県代表として出場します。

県青年大会フットサルで優勝!

「町見老人大学開講式開催！」

第1回目は「高齢者のためのバランスのとれた料理教室」

町見公民館

7月28日(木)町見公民館において、町見老人大学開講式『高齢者のためのバランスのとれた料理教室』を開催しました。

この教室では、「簡単&ヘルシー、猛暑をのりきる夏ご飯」と題し、中央保健センターの高石洋子栄養士さんを講師にお迎えし、「鰯の揚げ漬け」、「冷やし茄」、「南瓜の黒砂糖煮」、「きのこと溶き卵のスープ」、「デザートとしてミルクマトのはちみつレモン」を作りました。

講師の先生の熱心な指導のもと、約1時間半ですべての料理を終え、和やかな雰囲気の中、おいしい料理を食しながら、



今年度の学習計画等について話し合いました。学級生からは「簡単で健康的であるので、また料理教室を受講したい。」との感想を聞くことができました。

これからも実りある町見老人大学となりますよう、よろしくお願いいたします。



男子たる者どんどん厨房に入るべし！ 秘伝のギョーザ作りにチャレンジ

～『男の腕まくり教室』～

三崎公民館

前回はたこ焼きでしたが、今回は冷麺と餃子のいくつかのレシピの中から、調理がしやすく且つ、おいしそうなレシピを選んで、試行錯誤しながら挑戦しました。初めに手間のかかりそうな、錦糸玉子と餃子の餡のみじん切りに取り掛かりました。

学級生によつて、みじん

もともとは男性講座という名前でしたが、活動が料理主体であることから、この名前が付きました。本年度の学級生は13名。昨年度から引き続いだ。前回はたこ焼きでした



が、今回も包丁さばきも見事に増えたことでしょう。本来この講座は、学級生同士が親睦を深め楽しむことを目的としています。そのため、料理以外の学習も計画しています。また、学級生も随時受け付けていますので、興味のある方は、お気軽に三崎公民館までお問い合わせください。

切りの大きさがまちまちであつたり、餃子の皮包みで皮を破つたりと悪戦苦闘しましたが、2時間後には見事に料理を完成する事が出来ました。出来上りは上々で、自分たちで作った料理を団んでの試食では、調理中の失敗話や成功話で会話を過ごしました。またひとつ、新たなパートナー



元気よく井野浦をスタート



チェックポイントで大人気のかき氷

2日間で40kmを完歩

～佐田岬13里見て歩き～

中央・町見・瀬戸・三崎公民館

「夏休みの思い出」地域の友達と交流を深めふるさとの自然や文化に触れながら、佐田岬半島を楽しみ、苦しさを乗り越えて歩きましょう。」を合言葉に8月16日～17日の1泊2日で佐田岬13里見て歩きを開催しました。

今年は、小中学生35名、高校生のボランティアスタッフ14名が参加しました。1日目は、ムーンビーチ井野浦を出発し瀬戸アグリピアまでの18.8km。

最後の難所、瀬戸アグリ

トピア下側駐車場からの階段を登りきると参加者

のみなさんは疲れ果てていました。到着してからも休むことはできず、班

ごとに夕食作りに取り掛かりました。メニューはカレーとサラダです。材

料を切る係、炒める係、皮を剥ぐ係など各班で手分けして進めました。

同じカレーですが、野菜がゴロゴロしてたり班の特色が出ていました。なんといっても自分たちで作ったカレーです。おいしくないわけがないせん。

2日目は、瀬戸アグリトピアを出発してチリメン工場を見学しきら館までの21.5kmです。初日の疲れが残っているのか、笑顔が消えかかっていましたが瀬戸農業公園での昼食後は最後の力をふりしぼって頑張りました。午後4時には、伊方ビジターズハウスに準備した

ゴールの横断幕を全員がくぐることができました。

この顔にもやり遂げたという達成感が溢れていました。

試行錯誤している班もありましたが、どの班も1時間程度で完成しました。同じカレーですが、野菜がゴロゴロしてたり班の特色が出ていました。なんといっても自分たちで作ったカレーです。おいしくないわけがないせん。

伊方町壮年会員が毎年行っている町外視察を8月21日(日)に25名の参加者で実施しました。今年は、宇和島市津島町にある愛媛大学植物工場実証・展示・研修センター(南レクアグリパーク)の視察を行いました。この施設は、地元企業など22の団体・企業がグループをつくり野菜を栽培しており、太陽光を利用した植物工場4棟を初め、育苗施設、貯蔵施設、研修施設などがあり、安全な食料の安定生産やもうかる農業などを目的に、3年後の実用化を目指し研究を行っています。参加した会員も、第一次産業の町でもあることから真剣に耳を傾けていました。

このような多方面の研修を開催し学ぶことにより、本会の目的でもある「豊かで住みよい地域社会・町づくりの発展のため」今後も継続していきたい。

＜参加者の声＞

二見小
宮本正斗くん

(一番大変だった所は?)

瀬戸アグリトピアまでの登り坂。

(楽しかったことは?)

ほかの学校の友達ができるて遊べて楽しかった。

来年もぜひ参加したいです。

高校生のボランティアスタッフとともにゴールイン



（伊方町壮年会から） 南レクアグリパーク視察研修

伊方町壮年会員が毎年行っている町外視察を8月21日(日)に25名の参加者で実施しました。今年は、宇和島市津島町にある愛媛大学植物工場実証・展示・研修センター(南レクアグリパーク)の視察を行いました。この施設は、地元企業など22の団体・企業がグループをつくり野菜を栽培しており、太陽光を利用した植物工場4棟を初め、育苗施設、貯蔵施設、研修施設などがあり、安全な食料の安定生産やもうかる農業などを目的に、3年後の実用化を目指し研究を行っています。参加した会員も、第一次産業の町でもあることから真剣に耳を傾けていました。

このような多方面の研修を開催し学ぶことにより、本会の目的でもある「豊かで住みよい地域社会・町づくりの発展のため」今後も継続していきたい。



学 校 通 信



釜木へ行こう

二名津小学校

校内水泳大会

本校は、二名津、明神、松、釜木、平磯、名取の6地区を校区としています。毎年全校のみんなでこれらの地区に足を運び、その地区的「ひとともの」「こと」と豊かにふれ合う機会を設けています。例年、教師の指導のもと、3・4年生が中心となつて活動の計画を立てています。

今年度は、全校で6月23日以降木地区を訪れました。「釜木の集落を歩き、自然に親しみ、地域の生活や環境を知る」として「野外活動を通して、コミュニケーションの大切さを学び、仲間との信頼関係を築く」ことをめあてに取り組みました。

る間道で、多くの人が行き来します。ですが、現在は使われていません。その道を4つの班に分かれ、クイズを解きながら一気に下りました。釜木地区に着くと、釜木瀬を一望できるお寺で開会の行事をして、メインの活動である班ごとのオリエンテーリングを行いました。昔なつかしい学生服の看板を見つけたり、釜木のお年寄りの方々とクイズの内容を話題に親しく述べをしたりすることになりました。和気あいあいとした雰囲気の中で気持ちよく探検を楽しみました。

子どもが地域を知ることは、地域を愛する心を育てていくうえで大変重要です。子どもたちの価値ある活動として、今後も継続していきたいと思います。

学生服の看板を見付けたり、篠木のお年寄りの方々とクイズの内容を話題に親しくお話をしたりすることがあり、和気あいあいとした雰囲気の中で気持ちよく探検を楽しみました。子どもが地域を知ることは、地域を愛する心を育てていく上で大変重要です。子どもたちの価値ある活動として、今後も継続していきたいと思います。

る間道で、多くの人が行き来しますが、現在は使われていません。その道を4つの班に分かれ、クイズを解きながら一気に下りました。

釜木地区に着くと、釜木湾を一望できるお寺で開会の行事をして、メインの活動である班ごとのオリエンテーリングを行いました。昔なつかしい学生服の看板を見つけたり、釜木のお年寄りの方々とクイズの内容を話題に親しくお話をしたりすることができ、和気あいあいとした雰囲気の中で気持ちよく探検を楽しみました。

子どもが地域を知ることは、地域を愛する心を育てていく上で大変重要です。子どもたちの価値ある活動として、今後も継続していくたいと思います。

8月25日(木)に、校内水泳大会を実施しました。既に児童たちは真っ黒に日焼けしているせいか、白い歯がより一層白く光っていました。夏休み前は天候があまり良くなく、十分な練習が出来ませんでしたが、夏休みに入ると太陽が照りつける夏らしい天候が続き、十分に泳ぐことができたようです。水泳大会では、その成果をみんな見てもらおうと、どの児童もやる気満々の笑みを浮かべていました。保護者も大勢参加して、声援を送っていました。

種目は1・2年小プールにて(自由泳ぎ)、3年大プール25m自由形、4・6年25m自由形、25m・50m平泳ぎ、50m自由形です。「がんばれ!」の声援が飛び交い、どの児童も力一杯泳ぎ切りました。最後に縦割り班対抗

で浮き輪レースや宝拾いをして大会を終了しました。感想発表では、「一番になれてうれしかった」、「練習の時より記録が伸びた」、「○○君に負けた悔しかった」など様々な意見がでましたが、笑顔で一杯の水泳大会でした。



水ヶ浦小学校

佐田岬半島の自然 スライド上映会

「秋の鳴く虫オンパレード！」

半島の野外ミュージシャンたちをたつ ぱりご紹介♪

10月26日(水) 19時～

◆ 今月のきょうどかん ◆

2011年 10月						
日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

■=おやすみ ■=夜フライド上映

佐田岬半島を描いた図は、古くは江戸時代の国絵図や、伊能忠敬の「伊能図」などもよく知られていますが、現在でいう海図を作成する必要に迫られたのは、鎖国が解かれ外国の艦隊がどんどん日本にやってきた明治初期のことです。

わい、「日本一細長い半島」を田嶋あるわねらいが佐田岬半島一語つまでもなく海に囲まれています。

「海図」ついでに存知ですか？普通の陸地を描いた地図じやなくて、海の状態を描いた図です。海の深さ、海底の地質、海岸線の形状や、岩礁の位置、航路標識の位置など、いろんな情報が盛り込まれています。

企画展 三机湊 — 佐田岬半島の江戸時代 —



平成23年10月22日(土)～11月20日(日)

佐田岬半島の瀬戸内海側に開いた最大の港「三机湊」—その独特な地形で古くから天然の良港として知られ、江戸時代大いに繁栄しました！貴重資料でご紹介！

『三崎町誌』お譲りくださる方を探しています。
館へご連絡ください!

佐田岬半島の海図

年語彙」について
一一名一組の測量員が二組編成され、陸路から測量を進めて全国測量を目指しました。

量成果を援用したり、その技術を学び、機器を導入したりしましたが、明治四年（一八七一）、水路局が創設され、徐々に各地の沿岸を日本独自で測量するようになりました。近隣では、明治八年に宇和島・佐賀関、一二三年に周防灘の測量が行われたようですが、しかし、軍艦が空いている時を利用してチョコチョコ測量して

周辺の海と私達の地域の大
切な個性と考えるべき
でしよう。

際に海図が作られています。海図の名称は「伊予国三机畠」（畠は港の意）と「伊予国八幡浜湾」。現在もその原図を再編成したものが国立国会図書館に保管されています。



三机湾

佐田岬クオーターマラソン大会 申し込み締切迫る!!

～佐田岬の自然が特産物がみなさんをお待ちしています！～

11月6日(日) 午前11時スタート
(クオーターマラソン)



【申し込み・お問い合わせ先】

佐田岬マラソン大会実行委員会事務局(平日9:00~17:00)
電話(0894)38-2661 FAX(0894)38-1179

○参加特典

- ①走った後、佐田岬の海の幸・山の幸を味わおう！
- ②お楽しみ抽選会で、お土産をもらおう！
- ③前夜は、参加者同士で交流を深めよう！(希望者のみ)

）こんにちは！新しいALT（外国語指導助手）です。（



◆名前
ハリソン・フーエルスト
◆出身国
アメリカ
◆勤務地
三崎地域

伊方町のみなさんこんにちは。私の名前はハリソン・フーエルストと言います。今年2学期から三崎中学校と三崎地域の小学校で、新しいALTとして働くことになりました。

年齢は25歳で、出身地はアメリカのオハイオ州のクリブランドという市です。実際にクリブランド市はアメリカの北にあるカナダとの辺境にあります。

来日する前には、4年間、東アメリカのマサチューセッツ州のハンプシャー大学で中国文化と言語を専門に勉強しました。

わたしは、小さい時からずっと日本に來たいと思っていましたが、やっと日本の日常生活が体験できるので本当に嬉しいです。そして日本のこと「文楽、舞踏、北野武俳優と木下恵介監督、または色々な音楽の種類」にとても興味があります。もちろん、これからは伊方町のことについても、歴史や文化に触れることでどんどん興味も増えて行くでしょう。また、三崎地域の皆さんと仲良くしたいと思っています。わたしは太鼓や武道、みかんを植えることに興味がありますので、気軽に声をかけて下さい。

料理も得意です！お肉が食べれませんが「きつねうどん」のような和食が好きです。

英語教師としての経験は6年目です。卒業した大学でも、中国の塾でも、アメリカにあるESL「第二言語としての英語」授業でも英語を教えることを経験しました。ずっと前から言語を習うことによるものすごく興味がありましたので、スペイン語を2年間・ドイツ語を4年間・中国語を5年間勉強したことあります。

しかし今、一番希望していることは私のように、三崎地域の皆さんのが、特に三崎地域の子どもたちが、英語をただの道具として使うのではなく、世界にはばたく鍵として言語習いに情熱を傾けてほしいと思います。

よろしくお願いします。



◆名前
ジェシー・クロムリー
◆出身国
アメリカ
◆勤務地
伊方地域

Hello Everyone! My name is Jesse Cromley! Please to meet you!

私はアメリカ出身の、ジェシー・クロムリーと申します。
7月から伊方中学校でALTとして働き始めました。

地元のペンシルベニア州で、5月にフィラデルフィアのテンプル大学を卒業しました。私の専攻は日本語とアジア研究でした。

それから、2009学年度には大阪の枚方市の関西外国语大学に留学する機会を得ました。

大学の頃から日本の文化に興味があり、特に言語についてはとても興味があります。

それから、日本食は大好きなので日本料理を作ることにも挑戦したいと思っています。

伊方町はとても素敵なお町で、ここに来て本当によかったです。皆様と一緒に仲良くしたいので、もし私を見かけたら恥ずかしがらずに声をかけて下さい！！

では、これから宜しくお願いいたします！





人権学習シリーズ 251

東日本大震災では、多くの尊い命が犠牲となり、暮らし、就労の場が根こそぎ奪われるなど未曾有の被害をもたらしました。過去の大災害などの非常事態には、人権の侵害が起こりやすいというのは歴史が示しております。現に福島県などでも情報不足やテーマなどによって人権侵害が生じております。例えば被災者の小学生が避難先で「放射能がうつる」といった中傷などをいじめられる。ホテルで宿泊を拒否される。医療機関での受診やアパートの入居、就職など様々な所で風評いわゆる偏見による心なき対応で人権侵害が起きております。

そして、この風評被害は農業・水産業・酪農家といった第一次産業にとつては、大変大きな死活問題にもなっております。また、避難生活においても水産業・女性・高齢者・障がい者・病気・けが人、心理的影響を受けやすい子ども、言葉に壁のある外国人などといった「災害弱者」にとつては、より一層生活が困難なものとなっているでしよう。

災害に襲われれば誰しも自分が精一杯になり、他人を思いやる余裕などなくなってしまうでしよう。しかし、

この命が犠牲となり、暮らし、就労の場が根こそぎ奪われるなど未曾有の被害をもたらしました。過去の大災害などの非常事態には、人権の侵害が起こりやすいというのは歴史が示しております。現に福島県などでも情報不足やテーマなどによって人権侵害が生じております。例えば被災者の小学生が避難先で「放射能がうつる」といった中傷などをいじめられる。ホテルで宿泊を拒否される。医療機関での受診やアパートの入居、就職など様々な所で風評いわゆる偏見による心なき対応で人権侵害が起きております。

そして、この風評被害は農業・水産業・女性・高齢者・障がい者・病気・けが人、心理的影響を受けやすい子ども、言葉に壁のある外国人などといった「災害弱者」にとつては、より一層生活が精一杯になり、他人を思いやる余裕などなくなってしまうでしよう。

「災害」と「人権」

三崎公民館

このような状態の時にこそ弱者の人権を尊重できる人づくり地域づくりが必要ではないでしょうか。

9月1日の「防災の日」を皮切りに、各地で防災訓練が実施されました。本町においても各地区で自主防災組織が主体となって訓練がなされていました。

自然災害は事前に予測することが困難です。しかし、その被害を最小限に食い止めるることは可能ですが、「自助・公助」という言葉があります。ある被災者の方が「自助は大事だが究極は自助・命を最後に守るのは自分である。但し、日常的な互助がなければ自助は成せない」と言わっていました。

皆さんの地域での自主防災訓練の積極的な参加は勿論のこと、災害時困った人を助けることが出来るのは、隣近所です。日常生活において近所付き合いや人ととのつながりを意識することが大切です。良好な人間関係を築くには相互の人権意識も高めなければなりません。

この時期、各地区で地区別懇談会が開催されます。自分の人権意識を確認し高める場でもあります。是非、足を運んで見てはどうでしょう。

伊方スポーツセンター改修工事による利用休止のお知らせ

このたび、伊方スポーツセンターでは、スポーツセンター改修工事に伴い、下記の期間中3階メインアリーナ・2階温水プールの利用が出来なくなります。

皆様には大変ご迷惑をお掛けしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

利用休止期間

**3階 メインアリーナ
10月3日～10月17日(予定)**

**2階 温水プール
10月17日～11月14日(予定)**

(キリトリ線)

第1日曜日は『スポセンプール無料の日』 ※ プール無料券 ※

10月2日(日)にこの用紙を持参された方は午前9時から12時間に限り、伊方スポーツセンタープールの利用が無料でご利用頂けます。

利用人数：この用紙1枚で3名まで利用可能です。

注意：小学3年生以下の子様は必ず保護者の方と一緒に遊泳してください。(大人一人につき子ども2名までです。)
：体調を考慮して無理なご利用はご遠慮ください。
：必ずこの券をご持参ください。

10月15日は『親子レクリエーション』

色々なスポーツやバランスボールを用いて親子で運動を行います。親子のスキンシップの場、友達作りの場として全員が楽しめます。

日 時：10月15日(土) 14:30～15:30
料 金：500円(2人1組) 1人での参加もOKです。
持ち物：運動の出来る服装 室内シューズ 飲み物

なお、くわしいお問い合わせは、下記にご連絡ください。
**伊方スポーツセンター ☎38-1100
☎38-0776**

広報 文芸

俳句

町見野の花句会

実りゆく新閣僚に期待よせ

上口久志

望の夜車軋みてカーブする
鰯群る海面光り盛り上がる

道下雅勝

廃校の銀杏青くたわわなる

大野律子

民宿の灯を落としたる虫の闇

安田増子

入院の故郷遠く蝉時雨

長谷美久仁

見ていて岬は遠し合歓の花

菊池あつ子

大空を掃く簾や台風裡

岩見愛子

夜べの雨ほどよき湿り大根蒔

川縁秀子

夜べの雨ほどよき湿り大根蒔

山田美恵子

台風の進路気になる樹々騒ぐ

岩井ふみえ



三机句会

とんがりし讀し紅葉や心なし

城岡正治

すくと立ち一歩あゆめよ幼児
と

池田君子

ひ孫から手紙の漢字夏便り

門田千枝

夏来れば冬が好きと言うエゴ

上田幸香

農守りは高期高齢ばかりなり

井上良枝

がんばろうは大震災の合言葉

山崎美喜

野田首相低姿勢をば徹底とか

田村智子

なでしこが大和心を見せてく
れ

徳内郁

似合つてゐちょっとおしゃれ
な夏帽子

木戸悦子

一湾の波穏やかに宵の秋
得能力ツミ

青蜜柑の匂う軍手を洗いをり

西山美津子

赤とんぼ俄かに増ゆる風の向
き

得能悦子

風鈴の音色やさしき夕端居

根来嘉子

とんがりし讀し紅葉や心なし

城岡正治

伊方川柳会

川柳

伊方俳句会

軽やかに踊つてみたし遠き夢

篠川勝子

赤とんぼ俄かに増ゆる風の向
き

西山美津子

風鈴の音色やさしき夕端居

根来嘉子

とんがりし讀し紅葉や心なし

城岡正治

とんがりし讀し紅葉や心なし

根来嘉子

とんがりし讀し紅葉や心なし

城岡正治

とんがりし讀し紅葉や心なし

根来嘉子

とんがりし讀し紅葉や心なし

城岡正治

誤記訂正のお詫び
9月号11項2段目
伊方俳句会
氏名誤り
(誤)二宮倭文子さん
(正)三好倭文子さん

児遊館より

飛べ！ロケット鳥を作りましょう！

10月15日(土)午後2時から、飛べ！ロケット鳥を作りましょう！

参加される方は当日時間までに、3階児遊館にお越し下さい。

参加費：無料

映画上映会のご案内

10月8日(土)、3階児遊館にて映画上映会を行います。室内が狭く、人数に限りがありますので早めにお越し下さい。

場 所 児遊館内集会室

作 品 名 わんわん物語

上 映 時 間 1回目 10:00~11:16
2回目 15:00~16:16

【お問い合わせ】

伊方町生涯学習センター内 児遊館 38-0211(内線856)



ライフアップ講座のご案内(第3回)

秋と言えば、食欲の秋!!

第3回ライフアップ講座は、「秋の食材」を使った料理講習会を下記のとおり開催します。

「お家(うち)にある食材」を使つた秋の料理を実習し、秋の夜長を“秋の味覚”で楽しみましょう!!



日 時 平成23年10月21日(金)18:30~20:30

場 所 伊方町中央公民館 3階 調理実習室

内 容 料理講習「秋のおうちご飯」

～お家(うち)にある食材で、簡単レシピ!～

講 師 高石洋子さん

(伊方町中央保健センター栄養士)

定 員 20名程度

受 講 料 500円(当日集めます)

持 参 品 エプロン、三角巾など

申込方法 生涯学習室へご連絡ください。

伊方町教育委員会事務局 生涯学習室

TEL 38-2661 FAX 38-1179

